

Schatzkiste Dom
Ein Altar aus Cranachs Werkstatt
Seite 5



Erinnerungen
Engelbergs Fast-Tod am Bienenhaus
Seite 5



Wetteraussichten

Sonabend Sonntag



Montag Dienstag



Tschüss 2020 und COVID 19!!!

Sollte es möglich sein, mit Silvesterfeuerwerk böse Geister vertreiben zu können, sei diese Rakete – trotz Böllerverbot – dem Coronavirus gewidmet. Möge 2021 die Pandemie bekämpft werden können und uns allen ein gesundes neues Jahr beschert sein. Das BRAWO-Team wünscht allen gutes Gelingen bei guten Vorsätzen, sichere Arbeitsplätze, beste Bildungschancen, stete Kontaktausweitung, Kunst und Kultur satt sowie erreichbare Traumziele. Vor allem aber: Bleiben oder werden Sie gesund. Prost Neujahr!

Text/Foto: Th. Messerschmidt

Meine neue Dusche in nur 2 Tagen!

Die Duschanierung
als Teilsanierung des Bades

- ✓ schnell ✓ sauber
- ✓ fugenlose Rückwände!

„EINFACH TERMIN VEREINBAREN!“

Trauerberg 18
14776 Brandenburg

BUBLAK

Tel.: (03381) 21 26 36 · www.badstudio-bublak.de

Die Fahrradreparaturstation

Entscheidung für den Salzhof

Brandenburg. Die Online-Umfrage der VCD-Kreisgruppe Brandenburg/Havel zur Standortsuche für eine Fahrradreparaturstation in der Altstadt ist beendet und hat mit 602 abgegebenen Stimmen eine große Resonanz erfahren.

„Das Salzhofufer hat“, laut Lokalpatriot Frank Träger vom Verkehrsclub Deutschland, „die meisten Stimmen – 185 – erhalten und lag mit nur zwei Stimmen Vorsprung vor dem Nicolaiplatz, aber mit deutlichem Vorsprung vor dem Altstädtischen Markt –139 – und dem Humboldthain – 95.“ Die Station soll nun im ersten Quartal 2021 in Abstimmung mit der Stadtverwaltung aufgestellt werden. Die Auswertung zu den weiteren vorgeschlagenen neuen Fahrradreparaturstation-Standorten außerhalb der Altstadt soll zeitnah erfolgen. Hierfür seien bereits 1.113 Vorschläge abgegeben.

Parallel könne, so Frank Träger, die Petition „Fahrradfreundliches Brandenburg an der Havel – Beschlüsse endlich umsetzen“ weiterhin gezeichnet werden. „Wir benötigen noch weitere Stimmen für das Sammelziel von 990 Stimmen und erbitten daher weitere Unterstützung der Petition für ein fahrradfreundliches Branden-



Solch eine Fahrradreparaturstation soll bald am Salzhof stehen – und an weiteren Orten der Stadt. Foto: VCD

burg für Jung und Alt. Hier exemplarisch für die Altstadt.“ Details zur Petition inklusive Begründung auf <https://www.openpetition.de/petition/statistik/fahrradfreundliches-brandenburg-beschluesse-endlich-umsetzen> (TMS)

Quelle:
BRAWO, Nr1 vom
Sonntag, 3. Januar
2021, Ausgabe
Brandenburg an
der Havel

Jahrestag-Brücke wird zur Jahresmitte abgerissen sein